
Protokoll Vorstandssitzung des Fördervereins des Heinrich-Heine-
Gymnasiums Oberhausen e.V. 

24. November 2021, Beginn: 19.00 Uhr, Ende: 20.00 Uhr, per iServ


Anwesend: S. Bohnes, A. Bügers, A. Caniels, M. Fileccia, L. Henn-Kassen


TOP 1:  
Das Protokoll der letzten Sitzung liegt noch nicht vor, wird in den nächsten Tagen per mail 
versandt. Die Freigabe wird vertagt.


TOP 2:  
Folgende Anträge wurden bewilligt:


- Schüler-Domain (Kosten 22€)

- Gestaltung der Ruhe- und Erholungsräume (Kosten 70 €)

- wir-am-Heine (erscheint 2x jährlich, im Mai und im Oktober)


Für die Zukunft (ab 2022) bittet Frau Bügers darum, dass die Anträge laufend nummeriert 
werden. Dies erleichtert die Abwicklung und Zahlung.


TOP 3:  
Aktueller Kontostand: 14.333,81€


TOP 4: 
Sachstand der Arbeitsaufträge aus der letzten Sitzung: 

Der Hinweis auf amazon-Smile befindet sich mittlerweile auf der Homepage. 

Das Thema Bildungsserver ist noch offen. 

Die Steuererklärung für 2020 wird noch vom bisherigen Steuerberater erledigt. Danach 
kümmert sich Frau Bügers um die Steuererklärung.

Das Sortiment des Spread-Shops soll noch bereinigt werden und sodann soll die 
Werbung auf der Homepage verstärkt werden.

Das Kommunikationsproblem mit dem Mitgliedern besteht weiterhin. Die 
Kontaktaufnahme mit dem provider hat ergeben, dass seitens des Providers Probleme 
beim Versand von Massenmails bestehen. Hier ist noch Handlungsbedarf.


TOP 5: 
Derzeit hat der Verein 287 Mitglieder.


TOP 6: 
Die Schule arbeitet an der Entwicklung eines neues Konzepts zum Betrieb eines 
Schulkiosk. Das Inventar soll der Schule gespendet werden. Theken und Kühlschränke 
sind ohnehin Schuleigentum.


TOP 7: 
Die Einrichtung eines „Toilettenbereichs mit Toilettenfrau“ und die Finanzierung durch den 
Förderverein wurde diskutiert. Die Idee wird aber zunächst nicht verfolgt.

Das Thema „Spenden für den Abiball“ wurde inzwischen geklärt.

Die SuS werden Anfang des nächsten Jahres durch die Stadt mit iPads versorgt.




Es wurde angeregt zum Thema „Konzentrationsfähigkeit nach Corona“ Programme 
anzubieten und diese finanziell zu unterstützen. Die Sparkasse Bürgerstiftung bietet 
derartiges an. Herr Fileccia informierte darüber, dass es im Rahmen des 
Biologieunterrichtes bereits Gedächtnistraining gibt und auch - bei Bedarf - die SuS 
individuell gefördert werden.

Bisher wurden die Preise für den Namenswettbewerb zur Milchbar noch nicht übergeben. 
Zum jetzigen Zeitpunkt kann noch nicht gesagt werden, wer welche Vorschläge gemacht 
hat. Die Preisübergabe wird daher zurückgestellt.


Nächte Sitzung: 2. Februar 2022, 19 Uhr



